

Containerlogistik in Schwaben

Kloiber erweitert Depot im GVZ Region Augsburg

Augsburg, 21. März 2018 – Als größter Containerlogistiker in Bayern setzt die Kloiber GmbH mit Sitz in Petershausen auf das GVZ Region Augsburg. Mit dem Kauf von weiteren 27.000 m² Grundstücksfläche direkt am zukünftigen Containerbahnhof verdoppelt das Unternehmen seine Depotstellflächen im GVZ Region Augsburg.

Kloiber beurkundete den Grundstückskauf zum Jahresende 2017. Die Flächen grenzen direkt an den Containerbahnhof an. Sie erweitern das 40.000 m² große Grundstück mit Werkstatt, Büro und Waschanlage, auf dem im Jahresschnitt 3000 Container lagern. Mit den erworbenen Flächen erhöht sich die Stellplatzkapazität auf 6000. Die Fläche wird parallel zur Inbetriebnahme des Containerbahnhofs bis 2020 befestigt und ausgebaut.

Seit 2011 ist der Containerdienstleister im GVZ Region Augsburg angesiedelt und bedient auf diesem Areal Reedereien und Schienenoperatoren mit allen Zusatzleistungen für Be- und Entladung sowie Lagerung von Containern inklusive Trucking. Die Abläufe im Depot sind durchgängig digitalisiert. Kloiber wickelt Verkehre papierlos und schnell ab. Den Betrieb unterhalten vor Ort derzeit sieben Beschäftigte. Weitere fünf Vollzeitstellen sind mit dem Ausbau der Flächen geplant.

Ferdinand Kloiber, Geschäftsführer: „Wir investieren in die Zukunft und sind gerüstet, wenn der Containerbahnhof die Region direkt an die Schiene anbindet. Bei steigenden Gütermengen in einem so leistungsstarken Wirtschaftsraum sehen wir langfristig mehr als genug Potenzial für einen wirtschaftlichen Betrieb auf erweiterten Flächen.“

Ralf Schmidtman, GVZ-Geschäftsführer: „Der Bau des Containerbahnhofs ist seit dem Planfeststellungsbeschluss im Herbst vorigen Jahres in eine entscheidende Phase eingetreten. Wir freuen uns sehr, dass Kloiber die Signale auf Grün setzt und mit Blick auf das Terminal erweitert. Die Region kann von der Kompetenz und Leistungsfähigkeit des Unternehmens im Kombinierten Verkehr nur profitieren.“

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Gisela Blaas, Pressebetreuung
COM.SENSE GmbH
Bahnhofstraße 12, 86150 Augsburg
Telefon: 0049 821 450 7962
E-Mail: blaas@comsense.de

Über die Kloiber GmbH

Die Kloiber GmbH ist ein familiengeführtes Unternehmen mit Sitz in Petershausen bei Dachau. 185 Mitarbeiter, davon 162 gewerblich und 23

kaufmännisch erwirtschaften rund 40 Millionen Euro pro Jahr. Mit Containerdepots in Augsburg und München Riem sowie einem eigenen Fuhrpark von 150 Zugmaschinen und 300 Chassis bietet das Unternehmen Reedereien und Schienenoperatoren Services rund um die Containerlogistik. Weitere Informationen unter www.kloiber.com

Informationen zum GVZ Region Augsburg:

Das Güterverkehrszentrum (GVZ) Region Augsburg liegt im Städtedreieck Augsburg, Gersthofen und Neusäß. Für Standortmarketing und Grundstücksvergabe ist die GVZ Entwicklungsmaßnahmen GmbH verantwortlich. Für die bauliche Planung, Erschließung und Bauberatung der Planungsverband Güterverkehrszentrum Raum Augsburg. Rund 80 Prozent der Flächen sind verkauft. Mit dem Bau des Terminals startet die Vermarktung von zehn Hektar Grundstücksfläche für Dienstleister aus dem Kombinierten Verkehr. Weiter Informationen unter www.gvz-augsburg.de.

Bild, Bildunterschrift und –quelle:



Kloiber erweitert Containerdepot im GVZ Region Augsburg: Blick auf das gekaufte Grundstück. Bildquelle GVZ

Direkter Kontakt zum GVZ Region Augsburg

Ralf Schmidtman, Geschäftsführer
GVZ-Entwicklungsmaßnahmen GmbH
der Städte Augsburg, Gersthofen und Neusäß
Rathausplatz 1, 86150 Augsburg
Telefon: 0049 821 324 3021
E-Mail: gvz@augsburg.de